
Ecole primaire        AMAILLOUX le 17/06/2021 
« L’Ajonc et le Roseau » 
2, rue des écoles 
79350 AMAILLOUX 
05 49 95 52 49 

ce.0790610J@ac-poitiers.fr 
 

 Conseil d’école 
du Jeudi 17 juin 2021 

 
  Présent Excusé 

Mme CLISSON Francine Inspectrice de l'éducation nationale  X 

Mme GROLLEAU Michaël Directeur et enseignant X  

Mme METAIS Virginie Enseignante  X  

Mme HUYNH Sophie Enseignante X  

Mme ALVARADO Nayeli Enseignante  X 

M  JOUVIN Guillaume Enseignant X  

Mme RIOUX Emilie Remplaçante rattachée à l’école X  

Mme FREOUR Isabelle Psychologue scolaire  X 

M LE PORT Magali Maitre E  X 

M  MILLET Jean-Louis DDEN  X 

Mme BRESCIA Nathalie Maire d’Amailloux / Représentante de la CCPG  X 

Mme  BOCHE Delphine Présidente du SIVU X  

M MARTINEAU Jean-Yann Maire de Lageon X  

Mme GERMAIN Eloïse Référente du service scolaire du secteur de Parthenay à 
la CCPG 

 X 

Mme  LOPES Magalie Parent d’élèves Titulaire X  

Mme  SALANOVA Mélina Parent d’élèves Titulaire X  

Mme JUBIEN Noëlla Parent d’élèves Titulaire  X 

Mme  PEROCHON  Stéphanie Parent d’élèves Titulaire  X 

 GONNORD  Louna Délégué élève CM1-CM2  X 

 GOURDON Paul Délégué élève CM1-CM2  X 

 BACLE Jeanne Délégué élève CE2-CM1  X 

 THIBEAULT Sélène Délégué élève CE2-CM1  X 

 JACGNEAU  Lola Délégué élève CP-CE1  X 

 FORESTIER Ilan Délégué élève CP-CE1  X 

 PAILLOT LOPEZ Cléophée Délégué élève TPS-PS-MS-GS  X 

 MERE Djessy Délégué élève TPS-PS-MS-GS  X 

 
La séance débute à 18h30 en présentiel dans le respect du protocole sanitaire. 

 
 
1° Le personnel et les répartitions pour la rentrée (année scolaire 2020/2021) 
 
 
Les rythmes scolaires 
A la rentrée, l’école reste à 4,5 jours avec le même emploi du temps. 
 

 
Les APC (Acticités Pédagogiques Complémentaires) 
Les APC resteront réparties sur l’année scolaire en créneaux de 45 min en parallèle 
des APS (les mardis et vendredis de 14h45 à 15h30). Il n’y aura pas de séances la 
semaine avant les vacances et la semaine de retour de vacances. 
Il sera proposé l’APC à un enfant pour une période. 



Le livret d’accueil sera donné à chaque famille dès la rentrée : ce livret synthétise 
toutes les informations sur l’école évitant ainsi de surcharger les cahiers de liaison 
dès septembre. 
 
 
 

a) Le personnel à la rentrée  
 
Les enseignants  
Mme Métais (maternelle) et Mme Rioux (remplaçante rattachée à l’école) restent sur 
leur poste ainsi que Mme Huynh. 
M Jouvin part sur l’école de Beaulieu-sous-Parthenay  et M Grolleau part dans le 
département de la Vienne à l’école Albert Jacquard de Sèvres-Anxaumont. 
A ce jour, nous n’avons pas d’information sur la personne qui prendra la direction 
ainsi que la 3ème classe.  
En conséquence, le poste sera attribué soit dans l’été, soit en septembre. 
 
 
La 4ème classe sera donc fermée à la rentrée prochaine suite à la baisse des effectifs.  
 
 
Les ATSEM 
Lusila AIT TOUATI reste sur son poste.  
 
 
 

b) Répartitions et effectifs 
 

Au 17/06/2021 :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2021-2022 
TPS-PS-MS-GS CP-CE1-CE2 CE2-CM1-CM2 

20 21 22 
0 TPS 
10 PS 
3 MS 
7 GS 

4 CP 
6 CE1 
11 CE2 

3 CE2 
5 CM1 

14 CM2 

63 élèves  
 

Aucune inscription en attente à ce jour. 
 

2021 / 2022 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

0 10 3 7 4 6 14 5 14 

63 élèves (le 17/06/2021) 

3 classes 
Moyenne sur l’école 
21  élèves par classe 



Il y aurait donc 63 élèves à la rentrée de septembre, soit une moyenne de 21 élèves :  
- PS-MS-GS : 20 
- CP-CE1-CE2 : 21 
- CE2-CM1-CM2 : 22 

 
 
 

C) Absentéisme durant cette année scolaire 
 

 
 
. 

MATERNELLE CP CE1 CE2 CM1 CM1 CM2 

% de présence % d’absence % de présence % d’absence % de présence % d’absence % de présence % d’absence 

Septembre 90,64 9,35 97,69 2,3 96,5 3,85 98,5 1,5 

Octobre 81,51 18,48 91,66 8,33 94,6 5,4 97 3 

Novembre 93,41 6,58 95,59 4,4 95,26 4,74 96 4 

Décembre 90,75 9,25 96,8 3,2 97,07 2,93 96 4 

Janvier 90,62 9,37 88,5 11,5 98,62 1,38 85 15 

Février 90,93 9,06 96,83 3,17 98,79 1,21 93,5 6,5 

Mars 9,.83 7,16 94,66 5,34 95,88 4,12 97,5 2,5 

Avril 94 6 97,19 2,81 97,16 2,84 97 3 

Mai 97,5 2,5 97,3 2,7 93,33 6,67 98,5 1,5 

Juin 

Juillet 

Moyenne 
Présences 

Moyenne 
absences 

Moyenne 
présences 

Moyenne 
absences 

Moyenne 
présences 

Moyenne 
absences 

Moyenne 
présences 

Moyenne 
absences 

91,17 8,638888889 95,13555556 4,861111111 96,35666667 3,682222222 95,44444444 4,555555556 

MOYENNE 
PRES 

TOTALE 
MOYENNE 

ABS TOTALE 

94,52666667 5,434444444 

 

 
 
1° Demandes et questions des élèves (représentées par les délégués de 

classe) 
Les élèves délégués se sont réunis avec le directeur le jeudi 17 juin.  
Pour ce troisième conseil d’école, le protocole sanitaire nous imposant une 
distanciation entre les participants plus grande, nous n’avons pas pu convier les 
délégués de chacune des classes à ce conseil d’école. 
 
 



MATERNELLE : 
 

- Jeu à ressort à remettre dans la cour 

- Plaque en métal dangereuse dans la cour à droite de la barrière (les bords se 

soulèvent et sont saillants) 

- Un dispositif pour faire de l’ombre 

 
CP-CE1 : 
 

- Planter un arbre dans la cour pour avoir plus d’ombre ou un parasol dans le 
bac à sable. 

- Avoir plus de pelles et des seaux pour éviter les disputes. 
- Acheter un tourniquet, au moins 2 trottinettes et une cabane. 
- Récupérer le char de Ben Hur. 
- Avoir de grosses craies ainsi qu’un nouveau frisbee.  
L’école va gérer ces 2 dernières demandes.  

 
 

CM1-CM2 : 
 

- Demande d’un Baby-foot  
- Cantine : boules de soja systématiquement à chaque repas végétarien, pas 

assez de viande diversifiée, forcer à manger toute l’entrée pour avoir du rabe, 
souvent les mêmes entrées dans la semaine, dernier service : moins de rabe. 

Delphine Boche propose de parler du manque de diversification avec le 
responsable. En ce qui concerne les entrées, elle précise que les enfants sont 
amenés à goûter une bouchée seulement et qu’il reste du rabe même pour le 
dernier service. Elle rappelle également que les repas correspondent à un 
grammage précis. 
- Réparer les tables de ping-pong. 
- Souhait d’avoir des barres de Gym à côté du bac à sable. 

 
 
2° Bilan des projets 2020/2021 (dernier trimestre) 
 
 
 L’exercice PPMS 2 
Le 2e exercice PPMS « Confinement suite à un déversement de produits dangereux 
sur la route » a eu lieu le jeudi 11 mars. 
En maternelle, l’exercice a duré 4 min et en élémentaire 5 min 30 sec. 
 
Bilan de l’exercice :  

Pour la maternelle : 
Les élèves de maternelle se sont confinés dans la garderie. Les adultes et les 
élèves ont bien respecté leurs rôles.  
Il est toujours impossible de calfeutrer réellement la salle, notamment les dessous 
de porte, les hauts de fenêtres et même le plafond, car nous n’avons pas le 
matériel nécessaire (chiffons, tissus). 
 



Pour l’élémentaire :  
Zone C : Pour les classes de CE2-CM1 et CM, les élèves devaient se confiner 
dans la classe des CM1-CM2. L’exercice s’est déroulé dans le calme.  
 
 Zone B : Pour la classe des CP-CE1, les élèves sont allés se confiner dans la 
salle d’art visuel.  
Il est toujours impossible de calfeutrer réellement les zones car nous n’avons pas 
le matériel nécessaire (chiffons, tissus). 
 
 

 L’exercice incendie 3 et exercice PPMS 3 
- Exercice incendie effectué le jeudi 24 mai. 

 
Bilan de l’exercice : 
Pour les CP-CE1 difficultés pour ouvrir le portail qui s’est affaissé, il faudrait creuser. 
Evacuation pour l’élémentaire en 4 min 10. Evacuation dans le calme mais un point 
de vigilance sera à apporter sur la fermeture des portes (classe de CE2-CM1 et 
CM1-CM2). 
Evacuation lors du temps de sieste pour la Maternelle. Evacuation dans le calme en 
1min 53. 
 

- L’exercice PPMS 3 
 
Le 3ème exercice PPMS « Séisme » a lieu le jeudi 03 juin. 
Bilan de l’exercice : 
En Maternelle, Les élèves ainsi que leur enseignante et ATSEM se sont mis sous les 
tables dans le calme pendant la durée de l’exercice (10 min). 
De même que les élèves d’élémentaire (durée de l’exercice 10 min). 

 
Un exercice incendie a été organisé avec le périscolaire (le vendredi 28 mai 
à 15h00). 
 
 
Ce qu’il manque :  
- 2 Talkiewalkies supplémentaires pour les classes de CE-CM. 
- La question se pose par rapport à la nécessité d’en fournir pour la cantine. 

 
Merci à la commune pour le matériel supplémentaire (eau, sifflets,  WC chimique …). 

 
 
PROJETS ET SORTIES : 
 
 

 CP-CE1 / Maternelle : sortie au Parc oriental de Maulévrier le 10 juin avec visite 
du parc et de la serre et atelier de rempotage d’une plante + sortie au Prieuré. 
 
 Sortie au château d’Oiron reportée à l’année prochaine. 

 
 CE2-CM1 : Fin du Projet « Intelligence Artificielle » : visite au Fablab de 

Parthenay le 21 juin. 



 
 CM1-CM2 : Street art réalisation de poteaux placés dans la cour 

 
 Sortie aux mines de Faymoreau annulée pour ces 2 classes. 

 

 CE2-CM1 et CM1-CM2 : course d’orientation en forêt de Secondigny le jeudi 01er 
juillet. 

 

 Projet « contes » avec Pascale Rambeau dans les différentes classes avec une 
mise en commun en interne le mardi 22 juin matin. 

 

 Journée « initiation Tennis » offerte par le club de Châtillon pour les classes de 
l’élémentaire (le jeudi 10 juin). 

 
 
  Randonnées avec le club des aînés : sur différents jours avec chaque classe, 

Une réussite …Moments de partage et de convivialité avec les ainés. 
Le vendredi 18 juin : journée randonnée pour toutes les classes. 
 
 
 Liaison CM-6e : Une réunion est prévue en cette fin d’année scolaire. 
 
 Projet Voyage de l’année dernière. 
Le voyage avait dû être annulé. L’acompte versé à la structure a été restitué. La 
compagnie de transport a accepté que l’acompte puisse devenir un avoir pour les 
futures sorties.  
 
 Fête de l’école 

- Spectacle entre les élèves finalisant le projet Conte ayant eu lieu dans 
chacune des classes (le jeudi 22 juin). 

- L’APE propose un spectacle de clowns pour « faire rire les enfants » le 2 juillet 

au sein de l’école dans le respect des règles sanitaires (les clowns passent 

dans chaque groupe pour éviter le brassage) ainsi qu’un goûter à l’école pour 

remettre un cadeau à tous les élèves.  

Un moment est aussi prévu pour dire au revoir à nos CM2 (des cadeaux leur 

seront remis à cette occasion). 

 Rencontre USEP : 
Elles n’ont pas pu se dérouler aux vues des contraintes sanitaires. 
 
 
 
 

 
3° Bilan de la coopérative scolaire ( Mr Jouvin) 
Puisqu’il y a 69 élèves inscrits à ce jour.  



 



 
 
Le bilan est positif mais la situation suite au COVID-19 a perturbé tout le 
fonctionnement et les projets. 
 
 
4° Questions diverses 
• Cantine : selon les propos de mon enfant, les plats proposés ne sont pas 
appétissants. De plus, l'association d'aliments n'est pas toujours judicieuse (poisson 
en cassolette avec haricots verts). Mme Boche a répondu précédemment. 
 




